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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

débits de boissons
Question écrite n° 66608

Texte de la question

M. Thierry Mariani prie M. le garde des sceaux, ministre de la justice, de bien vouloir lui indiquer s'il existe à
Paris et en Province une législation interdisant la présence de cendriers sur les comptoirs des débits de
boissons.
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